FAMILY CARE

Apoyar la validación de las competencias adquiridas por los cuidadores familiares en el aprendizaje no formal e informal mediante insignias digitales y microcredenciales.

2022-1-1 T01-KA220-ADU-000087923



REUNIÓN TRANSNACIONAL DE SOCIOS EN ESTAMBUL

Del 30 al 31 de mayo se celebró en Estambul (Turquía) una nueva reunión transnacional de socios del proyecto FAMILY CARE. El consorcio se reunió para debatir cuestiones como el desarrollo de contenidos de los módulos de formación, la planificación de acciones para la fase de pilotaje, el análisis de las actividades de difusión del proyecto y la complementación de la estrategia de explotación y sostenibilidad. Fue una sesión muy productiva de la que se extrajeron interesantes conclusiones y directrices para desarrollo óptimo provecto.





FINALIZADO EL MARCO EUROPEO DE COMPETENCIAS

El Marco Europeo de Competencias tiene como objetivo proporcionar una referencia de competencias en la validación digital de competencias para Cuidadores Familiares, utilizando un lenguaje común para describir competencias, habilidades, conocimientos y niveles de competencia que puedan ser entendidos en toda Europa, siguiendo los estándares y marcos de referencia europeos. Este Marco Europeo de Competencias tiene las siguientes 6 Unidades de Aprendizaje:

- 1.Comprensión de la validación digital de las competencias de los Cuidadores Familiares en la era digital
- 2. Identificación de las competencias de los Cuidadores
 Familiares
- 3.Identificación y selección de las herramientas y tecnologías digitales apropiadas para documentar, evaluar y certificar las competencias de los Cuidadores Familiares
- 4. Documentación, evaluación y certificación de competencias
- 5. Garantía de calidad en el proceso de validación digital de competencias
- 6. Promoción de las competencias digitales entre los cuidadores familiares
- 7.Fomento de la validación digital de competencias entre las partes interesadas

PRÓXIMA SESIÓN DE CAPACITACIÓN

El consorcio del proyecto Family Care se reunió en línea en diciembre para ultimar los planes de la próxima sesión de capacitación, que tendrá lugar en Tenerife (España) en enero de 2025. En ella, los socios aprenderán a navegar por el Campus Virtual y la aplicación de evaluación móvil, lo que les dotará de los conocimientos y habilidades necesarios para formar a los usuarios objetivo (educadores de adultos, asesores y orientadores) durante las fases piloto del nuevo año.

CAMPUS VIRTUAL

El Campus Virtual ofrece un curso en línea para que los educadores de adultos mejoren sus conocimientos y habilidades en la validación digital de competencias, ayudándoles a apoyar mejor a los cuidadores para mejorar la visibilidad de sus habilidades y ampliar sus posibles oportunidades laborales futuras.

Εl curso en línea estará disponible en breve. Podrá inscribirse explorar las unidades de aprendizaje, entre que se incluyen: importancia de la validación digital (microidentificadores), cómo identificar, documentar, certificar evaluar У competencias, requisitos de calidad garantía ipromoción!

MOBILE ASSESSMENT APP

Los educadores de adultos, los asesores, los coaches, las partes interesadas y las organizaciones que apoyan a los cuidadores familiares pueden utilizar la aplicación móvil Family Care Assessment para evaluar conocimientos y habilidades sobre cómo ayudar a un cuidador a obtener la validación digital (por ejemplo, microidentificadores) de sus competencias y habilidades. La aplicación identificará las lagunas de conocimiento e indicará al educador la dirección correcta para acceder al material de aprendizaje electrónico pertinente en el Family Care Virtual Campus.

El Campus Virtual funciona como un centro de interconexión, intercambio y promoción para las partes interesadas y los grupos destinatarios con el fin de integrar las actividades y los resultados del proyecto. Está disponible en inglés, lituano, griego, polaco, español y turco.



¿QUÉ ES UNA INSIGNIA DIGITAL?

Una parte fundamental del proyecto FAMILY CARE son las «insignias digitales», una representación tangible de las competencias y habilidades adquiridas por una persona en el ámbito de los cuidados familiares. Las insignias digitales están diseñadas para ser fácilmente compartibles y verificables, y suelen contener datos verificables como el nombre de la persona que obtiene la insignia, la organización que la expide y los criterios cumplidos para obtenerla.

SOCIOS:

















Financiado por la Unión Europea. Las opiniones y puntos de vista expresados son, sin embargo, exclusivamente los de los autores y no reflejan necesariamente los de la Unión Europea ni los de la Agencia Nacional. Ni la Unión Europea ni la Agencia Nacional pueden ser considerados responsables de los mismos.